

Je le veux bien, Monsieur, et de bon cœur. Ces fussons  
pas semblant de nous croire amis, tant que nous  
avons le force de nous entretien par écrit, et de  
ruminer le beau temps de jadis, dont je vay si volont,  
tous que vous prenez plaisir à vous souvenir. Le  
mal est, que des amis noms, nous voyant pas faire  
dormir dans la comparaison du present au passé,  
comme il est mal agi de s'en empêcher pouroyant  
paraphraser sur nos discours, et nous faire pour  
grands et faulx critiques d'Erat, qualifiés toutefois  
Dont, j'ay toujours eu aversion. Bien assuré que  
vous l'aimez aussi peu que moy. Le vilain écrit  
que vous a mis en colère, a depuis passé jusques  
et j'est siffle comme il doit. Mais c'est le  
parage des grands Poètes, de se voir baffoué —  
d'imperfections. En même temps nos Libraires  
nous ont apporté les feuilles ay jointes. Je vous  
les envoie, pour vous en lauer la bouche de —  
cette autre ordure. L'affection qui vous reste  
pour l'ameur de ma Maison, vous fera lire  
ces réflexions en patience. L'auteur, en bonne foy,  
n'est très-inconnu, et ne sait pas seulement de  
quelle nation il est. En écrivant celi (voyez  
comme je vous traitez sans cérémonie) icelui  
trouvé sur ma table le plus beau livre que  
Vre frans mesme avoit fait de  
longtemps, c'est le traitre de Vre Protocle du  
droit de Paix et du Commerce. Je vous prie de  
voir dans un papier cy joint (car je vay vous  
le traduire) comme il parle au feu Roi dans  
son épistole dédicatoire, et de vous continuer de  
vous plaisir dans les réflexions comparatives  
du siècle à siècle, considérant ce qui se produira  
de ce papier, et où il pourra être appliquable.  
Il y a tout autre chose, un compliment de nobles  
qu'il ne se peut rien d'autre d'un homme de

On  
L. 12

Lettre à un grand Souverain. Ma voix insinuable  
dans la politique ; je ferai pour mon sauveur, de  
me vous imposer un davantage que l'on voit  
évidemment. En tout sincrément que je suis,  
Monsieur, &c. —

Je ne dois pas obrouer, Monsieur, de vous  
fleurer sur la nouvelle alliance que vous avez  
à établir avec Monsieur le fils d'Orléans  
en sorte, que ce vous soit une consolation  
sérieuse toujours les pires papiers. Mon  
Aubinade va apporter bien moins de ces infâmes,  
que que toujours folles et sujettes à des  
douleurs du cœur. Il meurtais jadis papiers une  
lettre fort civile de Monsieur Colline, avec  
quelque bonté d'excuse pour un retard  
de sa pension. Rappel que vers le Princeps  
il sera en état de se rendre à son devoir.  
Tel bon que vous ne pouvez imaginer s'il n'est  
bien aysé de me parler de la conversation  
d'un tel enfant.